
Información Política



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Foto: Especial

PRIMERO, LA SALUD; LUEGO LA RECUPERACIÓN ECONÓMICA

En un mensaje compartido vía redes, el Presidente aseguró que en este momento debe priorizarse la prevención contra el COVID-19 y tener disponible personal, equipos, insumos e infraestructura médica.

PRIMERA | PÁGINA 2

MENSAJE PRESIDENCIAL

“Primero la salud, luego la economía”

López Obrador adelanta que mañana se informará sobre lo que viene en materia de prevención

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que, por el momento, lo más importante es mantener las medidas de prevención para evitar el avance del coronavirus COVID-19, y tener disponible personal, equipos, insumos e infraestructura para afrontar la epidemia y salvar vidas.

Una vez que pase el momento más difícil se iniciará el plan de recuperación económica, dijo el Presidente en un video difundido a través de sus redes sociales.

“No son números los que pierden la vida, uno, cualquier ser humano que pierda la vida debe de dolernos y estamos trabajando con ese propósito. Ya después vendrá el tiempo de la recuperación en lo económico, en lo material”, expuso el titular del Ejecutivo.

Pese a que hay poblaciones donde sí se realizaron conmemoraciones religiosas y centros vacacionales que registran una importante afluencia, López Obrador agradeció que la mayoría de la población haya optado por mantenerse en sus casas durante este periodo vacacional de Semana Santa.

Puso como ejemplo, Acapulco, donde el gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, le informó que las playas de la entidad, las más cercanas a la Ciudad de México, se encuentran desiertas.

“Me habla de cerca del



No son números los que pierden la vida, uno, cualquier ser humano que pierda la vida debe de dolernos y estamos trabajando con ese propósito. Ya después vendrá el tiempo de la recuperación en lo económico, en lo material.”

“El lunes vamos a informar sobre lo que viene.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ
OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

100 por ciento de personas que no están en la playa, que están en sus casas, aquí en la Ciudad de México también la movilidad es mínima y así tengo informes de todo el país”, sentenció el presidente.

El lunes, dijo, se dará un informe de la situación actual, de las proyecciones que se tienen para la agudización de la epidemia y del personal, insumos, equipos e infraestructura con que se cuenta para afrontarla.

“El lunes vamos a informar sobre lo que viene, lo que se está previendo a partir de las proyecciones de los técnicos, de médicos, de los científicos, pero lo más importante es continuar así, yo sé que es un sacrificio, pero esto nos va a dar buenos resultados, vamos a salvar vidas”, expuso López Obrador.

Reiteró que el viernes se concluyó con la dispersión de 42 mil millones de pesos de las pensiones para adultos mayores, incluyendo el adelanto correspondiente a los meses de mayo y junio.